

# らいおんぐみだより

R6. 5. 31 広其こども園



晴れたり、雨が降ったり 天気の様子変わりが多いこの時期。室内や戸外に関係なく子どもたちは、汗ばみながらも日々色々な遊びを楽しんでいます。室内遊びでは、ままごと遊びが人気。家族ごっこでお母さん、赤ちゃんなど役を決めて楽しんでいます。戸外では、虫が大好きならいおん組の子どもたち。園庭の木にとまているてんとう虫を見つけると「先生、ここにきてー」と大きな声で呼んで知らせてくれます。虫カゴに虫や木の葉、葉っぱ、石などを入れては、みんなで観察し、毎日いろいろな虫探りに夢中です。

これから気温・湿度共に上がる季節を迎えます。水分補給を十分に取、体調管理に気を付けていきたいと思ひます。



## 野菜を植えたよー!

ピーマン、さつまいも、ミートマト

年中組みんながピーマン・ミートマト(部屋前) さつまいも(北側)を植えました。それぞれの苗の違いに興味津々で見たり、水やりをしながら「大きくなあれ」「おいしくなあれ」と自然とつぶやく子どもたち。赤ちゃんピーマンを見つけると嬉しくて「うわー」と喜び「お父さんピーマンはどこかよ」と探す姿にほろりさせられました。今後の生長を楽しみにしたいと思います。

## 環境整備でピカピカ

先日は環境整備に参加頂いた保護者の皆様、朝早くまた、暑い中ありがとうございます。

ままごと遊びから「ジュース屋さんをしたい」と声があがり、みんなでジュースはどうやって作れるのか?で話し合いをしました。「ペットボトルに水を入れて折り紙を入れたらできるかな?」の声で早速試してみると失敗。。。次はどうしよう?と問いかけると「折り紙じゃなくても、とうもろこし紙を入れて」という声からお花紙を入れて振ってみると成功!! みんなで好きな色のお花紙を選び「シェイク×2」と唱えながらジュース作りをしました。次は違う色を入れるとどうなるの?の発想から2色目を入れてみると「色が変わったー」と大盛り上がり。色の変化にも気づき、みんな目をキラキラ輝かせて喜んでいました。これからまたジュースを使っていろいろな遊びを展開していきたいです。



お忙しい中参加して頂き、ありがとうございます。

日頃のお当番活動の様子や歌などの様子を見て頂いて、嬉しいけどちょっぴり緊張と取っ手かたのある子どもたちでした。でも保護者の方とふれあう活動では満面の笑みで甘える姿にお父さんやお母さんのことが大好きという事が伝わりました。子どもたちと一緒に遊んで頂き、そしてクラス懇談では短い時間ではありましたが皆様とお話が出来て私も楽しかったです。ありがとうございます。



## 絵本の紹介

- 絵本の読み聞かせには、たくさん効果があるようで、
1. 子どもの言語の発達を促す。
  2. 読解力が向上する。
  3. 感情の発達と社会性の成長を促す。
  4. 想像力と創造性を発達させる。
  5. 親子のきずなを深める。
- お家でぜひ親子で楽しんで下さい。

らいおん組では「Pondoro-bou」が人気!! 読み聞かせをしていると真剣な眼差しから自然と口角が上がり最後にはみんな笑顔になつています。またらいおん組の人気の絵本も紹介していきたいと思ひます。